

Puluhan Mahasiswa Terima Beasiswa APBD Sumenep

Achmad Sarjono - SUMENEP.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 27, 2022 - 23:47



SUMENEP - Pemerintah Kabupaten Sumenep memberikan beasiswa kepada puluhan mahasiswa pendidikan strata 1 (sarjana) dan strata 2 yang sedang menempuh pendidikan di berbagai perguruan tinggi.

Bupati Sumenep Ra Achmad Fauzi mengatakan, memberikan beasiswa kepada mahasiswa berupa bantuan penuh untuk mengikuti pendidikan di perguruan tinggi, namun sejatinya program ini sebagai wujud kehadiran pemerintah daerah.

“Yang jelas, program beasiswa dalam upaya mengurangi beban bagi mahasiswa untuk berprestasi yang kurang mampu dalam mengikuti proses pendidikan di perguruan tinggi,” kata Bupati pada acara beasiswa mahasiswa Kabupaten Sumenep tahun anggaran 2022, di Aula Dinas Sosial P3A, Selasa (27/09/2022).

Diharapkan, para mahasiswa penerima bantuan sosial dalam bentuk uang ini bisa memanfaatkan sebaik-baiknya untuk memenuhi biaya pendidikan, sehingga tujuan dari program itu benar-benar terealisasi dengan baik.

“Tujuan programnya untuk meningkatkan kompetensi akademik perguruan tinggi, demi dapat mendorong terciptanya kualitas sumber daya manusia yang lebih kompetitif,” tutur Bupati.

Di sisi lain, Bupati mengungkapkan, seluruh pemangku kepentingan pendidikan di Kabupaten Sumenep bersama-sama untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia melalui pendidikan, dalam upaya mewujudkan kebijakan pembangunan dan misi pemerintah daerah.

“Kami membutuhkan dukungan dari semua elemen masyarakat, baik pendidikan tinggi, para mahasiswa, pemerhati pendidikan, dewan pendidikan, dan semua pihak yang peduli dengan pendidikan di Kabupaten Sumenep,” tulisnya.

Penyerahan beasiswa dilakukan oleh Bupati Ra Achmad Fauzi kepada perwakilan mahasiswa, dihadiri pula Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Sumenep, Edy Rasiyadi.

Sementara Kepala Dinas Sosial Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (Dinsos P3A) Kabupaten Sumenep Achmad Dzulkarnain menambahkan, beasiswa terbagi dua kelompok penerima, yaitu reguler 40 mahasiswa, masing-masing mendapatkan bantuan Rp2,5 juta dan 9 mahasiswa dari pokir setiap mahasiswa Rp2 juta, yang sumber dananya APBD Kabupaten Sumenep 2022.

“Pada APBD 2022, alokasi bantuan sosial berupa uangbeasiswa) sebesar seratus delapan belas juta Rupiah yang diberikan kepada penerima beasiswa reguler dan pokir sebanyak 49 orang,” pungkasnya. (*)